

## Tras cifras sectoriales, economistas esperan un Imacec de hasta un 2,8% para abril

La minería fue uno de los sectores que impulsaron el crecimiento de la actividad en abril, según mostraron las cifras sectoriales que publicó el Instituto Nacional de Estadísticas (INE). Los expertos estiman que ese sector influyó en sus previsiones de Imacec para abril, que van entre el 1,8% y el 2,8%.

En ese mes, crecieron la producción minera (10,1%); comercio (3,1%), y ventas minoristas (5,5%). La producción manufacturera tuvo nula variación en 12 meses y electricidad, gas y agua cayó al 1%.

Con estos datos, Santander espera un Imacec en abril del 2,8%. Un poco más abajo aparece Clapes-UC, quienes proyectan un aumento en

torno al 2,5%.

En la parte intermedia está Valentina Apablaza, economista del OCEC-UDP, quien prevé un Imacec en torno al 2,3% anual para abril, al igual que Nathan Pincheira, economista jefe de Fynsa, quien precisa que ese 2,3% “estará probablemente influido por segundo mes seguido por la minería”.

En la parte baja se ubicó Felipe Alarcón, economista de EuroAmerica, con un 2%. Comentó que la minería sería el sector que más aportó en la actividad, al tiempo que Coopeuch espera un Imacec de abril del 1,8%.

El dato final será publicado por el Banco Central el próximo lunes.